
 Interrogazione n. 541
presentata in data 12 dicembre 2017
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Situazione delle cartiere di Fabriano del gruppo Fedigroni S.p.A.”
a risposta immediata

Il sottoscritto consigliere regionale

Premesso che la crisi produttiva ed i pesanti riflessi occupazionali che hanno investito anche la
nostra regione negli ultimi anni hanno aggredito pesantemente il distretto produttivo di Fabriano,
mettendo in difficoltà il tessuto economico e sociale delle aree interne montane dell’anconetano,
del maceratese e del pesarese;

Preso atto
· che anche le cartiere di Fabriano, ora appartenenti al Gruppo Fedrigoni SpA, sono attualmente

interessate da una crisi produttiva che ha determinato la sospensione dell’attività di due linee di
produzione,

· che, da informazioni assunte, gli ordinativi in corso di esecuzione garantirebbero al massimo il
proseguimento dell’attività produttiva fino alla primavera 2018;

Considerato che nei giorni scorsi la proprietà ha incontrato le rappresentanze sindacali comu-
nicando la possibilità del ricorso all’utilizzo di ammortizzatori sociali in quanto sono stati individuati
150 possibili esuberi, qualora non si riuscisse ad ottenere nuove consistenti commesse;

Considerato altresì che le cartiere di Fabriano sono state in passato di proprietà dello Stato,
attraverso alcuni Enti Pubblici ed in particolare l’Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato,

INTERROGA

l’Assessore regionale al lavoro per sapere:

se non si ritiene di dover urgentemente interloquire con i Ministeri competenti affinché, vista la
fase di difficoltà, si disponga un provvedimento emendativo del disegno di legge di bilancio, attual-
mente in esame alla Camera dei Deputati, per favorire la continuità produttiva ed aiutare il
completamento del processo di privatizzazione che è stato avviato anni fa.


